

masyarakat desa beji banyak yang berprofesi menjadi petani karena disana banyak lahan kosong yang sangat luas. Kurangnya pendidikan didesa masyarakat menjadi buruh tani maupun petani karena jaman dahulu perekonomian sangatlah minim, mereka hanya bisa bercocok tanam dan menjual hasil tanamnya ke tengkulak dan hasilnya sangat minim dan cukup untuk kehidupan sehari-hari. Masyarakat desa Beji pendidikan kurang akibat perekonomian sangatlah sedikit tidak memikirkan pendidikan dan hanya mencari uang untuk kehidupan sehari-hari. Masyarakat desa Beji kurang pendidikan agama karena didesa sebelah terdapat tempat hiburan malam dan masyarakat desa Beji banyak yang datang ketempat tersebut untuk minum-minuman keras dan bersenang-senang.

Menurut bapak Samiaji salah satu warga desa Beji setelah kedatangan KH. Zaed Syamsuddin dan tokoh masyarakat memberikan arahan terhadap masyarakat sekitar agar berheti dari kehidupan seperti itu dan belajar pendidikan agama. KH. Zaed Syamsuddin yang datang ke desa Beji Hanya ingin membatu dalam mendirikan Masjid, melihat masyarakat seperti itu, KH. Zaed Syamsudidin meminta arahan ke KH. Jazuli guru dari KH. Zaed Syamsuddin. Beliau disuruh gurunya untuk mendirikan pondok pesantren Darussalam para petani ada yang suka dan ada juga yang tidak suka. Beliau disuruh mendirikan karena di dalam pondok atau sebelah masjid terdapat makam dan merubah gaya hidup atau memberikan pendidikan agama terhadap masyarakat sekitar.

1. Organisasi NU

Nahdlatul Ulama dan pondok pesantren itu bagaikan dua sisi mata uang yang sulit dipisahkan. Apabila menyebut NU kita mesti ingat pondok pesantren dan sebaliknya. Karena yang mendirikan Nahdlatul Ulama adalah para ulama pondok pesantren. Mereka memiliki kesamaan wawasan, pandangan, sikap, perilaku dan tata cara pemahaman serta pengamalan ajaran agama Islam menurut faham Ahlul Sunnah wal Jamaah. Ibarat sebuah keranjang, kelahiran Nahdlatul Ulama tidak ubahnya mewadai sesuatu yang sudah ada, yaitu kebangkitan para ulama pondok pesantren. Karena itu wajar jika dikatakan bahwa Nahdlatul Ulama itu adalah organisasinya masyarakat pesantren.

Hubungan antara Nahdlatul Ulama dengan pondok pesantren dapat dilihat dari beberapa hal sebagai berikut : Kesamaan tujuan yaitu melestarikan ajaran Islam Ahlul Sunnah wal Jamaah yang merupakan materi pokok pengajaran agama di pondok pesantren. Nahdlatul Ulama didirikan sebagai wadah bagi usaha mempersatukan langkah para ulama pondok pesantren di dalam mengembangkan tugas pengabdian dalam masyarakat, baik di bidang agama, pendidikan, ekonomi, maupun persoalan-persoalan kemasyarakatan yang lainnya. Pola kepemimpinan dalam Nahdlatul Ulama sama dengan pola kepemimpinan di pondok pesantren yang terpusat pada kyai. Jika di pondok pesantren kyai memiliki kedudukan sangat menentukan, maka

Indonesia, bahkan mungkin di dunia Islam. Pesantren yang fokus mengkaji dan meneliti ayat-ayat semesta Alquran.

Kata Trensains bermakna mengetren kan pesantren ke masyarakat, juga berarti sains menjadi tren masyarakat hari ini. Kreator lahirnya Trensains adalah Agus Purwanto D Sc (Saintis Fisika Teori alumnus Universitas Hiroshima Jepang). Program Trensains pertama telah berdiri di Sragen, Jawa Tengah dengan nama SMA Trensains DIMSA (Darul Ihsan Muhammadiyah Sragen) yang di-launching pada 1 Muharam 1435 H/ 5 November 2013 oleh PP Muhammadiyah.

Kini Trensains menjadi megaprojek Muhammadiyah abad kedua. Uniknya, program ini juga dibuka di Pesantren Tebuireng Jombang yang notabene milik NU atas permintaan Sholahuddin Wahid (Gus Sholah). Ini menandakan bahwa Muhammadiyah sangat terbuka melakukan kerja sama dengan pihak mana pun, dan pengembangan pendidikan bersifat rahmatan lil `alamin.

Trensains hadir di tengah keadaan umat dan para ulama yang terlalu banyak menyita waktu untuk membahas persoalan fikih. Umat lalai atas fenomena alam. Abai terhadap ayat kauniah yang jumlahnya lima kali lipat dari ayat kauliah. Sains seolah-olah tidak terkait dan tidak mengantar orang Islam ke surga.

Tanpa sains dan teknologi umat Islam akan jatuh dan tersungkur ke buritan peradaban. Trensains berbeda dengan “pondok pesantren modern”. Trensains tidak menggabungkan materi pesantren dan ilmu umum sebagaimana “ponpes modern”. Materi khas Trensains dan tidak ada dalam ponpes modern.

Trensains memiliki visi, “Lahirnya generasi yang memegang teguh Alquran dan Sunah, mencintai dan mengembangkan sains, dan mempunyai kedalaman filosofis serta keluhuran akhlak.” Di sini pula spirit Islam berkemajuan abad kedua dan pentingnya pesantren ala Muhammadiyah.

Dalam mukhamar Muhammadiyah inilah mulai dibahas pemikiran-pemikiran besar dan program-program Muhammadiyah ke depan. Setiap ide dan gagasan, tanpa lembaga, tak akan bisa direalisasikan dengan baik. Perlahan akan menguap, dan hilang ditelan zaman. Begitupula pelbagai model pesantren Muhammadiyah.

Perkembangan model-model pesantren Muhammadiyah harus diatur dalam lembaga khusus. Karena mengurus sekolah, perguruan tinggi itu, berbeda dengan mengurus pesantren. Pondok pesantren Muhammadiyah menjamur di seluruh Nusantara mendorong solidaritas terbentuknya Perhimpunan Pondok Pesantren Muhammadiyah (Ittihadul Ma'ititihadul Maahid al-Muhammadiyah) disingkat dengan ITMAM.

Akan tetapi, kelemahan pesantren hari ini terletak pada segi metodologi tradisional, terlalu menekankan fikih, dan minim ilmu umum. Dari segi manajemen pesantren banyak kelemahan. Zamahkhsyari Dhofier menyebut pesantren seperti kerajaan kecil. Kiai merupakan sumber mutlak, kekuasaan dan kewenangan kehidupan pesantren, termasuk ke mana arah, visi, dan tujuan. Padahal, kiai memiliki keterbatasan dan kekurangan. Metode yang digunakan pesantren yang digunakan kiai telah abai pada aspek kognitif. Selain itu, aspek kurikulum pesantren juga mengalami penyempitan, pelajaran agama masih dominan di lingkungan pesantren. Tasawuf sebagai

